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Si torna in aula dopo le 

Regionali con un `maxi` consiglio 

comunale 
Approfondimenti • Bilancio, via libera a Marino: Italia Viva non 

vota, Marzo s’allinea al sindaco 11 settembre 2020 • SPECIALE 

ELEZIONI Graziano non sfonda a Caserta nonostante i big. Zinzi è il 

più votato 22 settembre 2020Dopo oltre due settimane dall'ultimo 

consiglio comunale a Caserta si torna inaula per la prima seduta 

post elezioni regionali. L'ostacolo del bilancioprevisionale 

(approvato nel Consiglio dell'11 settembre) è oramai alle spalle 

ealla maggioranza guidata dal sindaco Carlo Marino non resta che 

continuarenell'azione amministrativa fino alle elezioni comunali che 

si terranno ilprossimo anno.La seduta in quel di Palazzo 

Castropignano è stata convocata dal presidente delConsiglio Michele 

De Florio per martedì 29 settembre (seconda convocazione).Ancora 

tante le questioni irrisolte che (si spera) saranno discusse in 

aula.Dalla mozione sul piano di dimensionamento scolastico 2020/21 

(proposta dallaconsigliera Emilianna Credentino) a quelle 

sull'autonomia differenziata e ladirettiva Bolkenstein (della 

consigliera Norma Naim); per poi passare allarichiesta di 

sospensione Siad (piano commerciale) del consigliere 

RobertoDesiderio, alla proposta di ripristino del vecchio senso di 

marcia in viaDaniele e di riapertura del parcheggio IV Novembre 

(Stefano Mariano). E poiancora alla richiesta di installazione di 

posti auto per disabili nei pressidei centri di riabilitazione 

convenzionati e di esenzione della tassa perl'occupazione di suolo 

pubblico per rampe/pedane di accesso per disabili,entrambe 

presentate dal consigliere comunale Enzo Bove. Insomma tutte 

mozioniche da più di 7 mesi non riescono ad essere presentate in 

auladall'opposizione.Nel corso della seduta consiliare di martedì ci 

sarà spazio anche per il nuovoregolamento per l'affidamento senza 

fini di lucro di spazi destinati a verdepubblico, la cui approvazione 

sarà proprosta dall'assessore Alessandro Pontillo. Così come 

toccherà al sindaco Marino relazionare sul trasferimento a titolodi 



permuta da parte dell'Agenzia del Demanio in favore del Comune 

degliimmobili area Velivoli ed area Sirtori e sulla concessione, in 

comodato d'usogratuito, del centro polifunzionale ubicato sull'area 

Velivoli, al Ministerodella Difesa. Sarà poi la volta del consigliere 

Antonio Ciontoli che accenderànuovamente i riflettori sul Circolo 

nazionale e del consigliere FrancescoApperti che presenterà una 

mozione riguardante l'attivazione dei Puc (Progettiutilità 

collettiva). Fari puntati poi anche sulla realizzazione della 

pistaciclabile in via Tescione grazie alla mozione presentata dal 

consigliereMariano e sull'installazione del sistema di 

videosorveglianza in via Giulia aCenturano richiesta dal consigliere 

Gianni Comunale. Infine il consiglio comunale convocato per martedì 

sarà l'occasione perconferire la cittadinanza benemerita al prof 

Vincenzo De Michele e alla signoraPalmira Gallicola Noce; oltre che 

discutere sulla proprosta di conferimentodella cittadinanza onoraria 

a Patrick Zaky presentata dal consigliere comunaleMatteo Donisi.Il 

tuo browser non può riprodurre il video.Devi disattivare ad-block 

per riprodurre il video.SpotIl video non può essere riprodotto: 

riprova più tardi.Attendi solo un istante, dopo che avrai attivato 

javascript...Forse potrebbe interessarti, dopo che avrai attivato 

javascript...Devi attivare javascript per riprodurre il video. 

 


